

## DIE SCHULKOLUMNE

Astrid-Lindgren-Schule Münsingen

### Kartoffeltag der Drittklässler

Annabelle stand kürzlich im Mittelpunkt der Aufmerksamkeit der Drittklässler der Astrid-Lindgren-Schule. Gut gewachsen, rund und fest – so wunderbar zeigten sich die Kartoffeln der diesjährigen Ernte, die beide Klassen zuvor mit einem Landwirt im Rahmen der Biosphären-Module eingebracht hatten.

An drei Stationen im Schulhaus agierten die Kinder in fröhlichen, klassen gemischten Gruppen: So experimentierten sie motiviert unter Anleitung, wie die Stärke in der Kartoffel sichtbar wird, und druckten mit Ausschuss-Kartoffeln fantasievolle Bilder. Darüber hinaus wurden die Kartoffeln mit Feuereifer natürlich auch gewaschen, gewogen und abgepackt. Mehr als 600 Kilogramm Kartoffeln brachten die Kinder der Klassen 3a und 3b anschließend beim Verkauf unter die Elternschaft. (s)



An der Astrid-Lindgren-Schule wurde mit Kartoffeln experimentiert. FOTO: SCHULE